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  ATA DA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2022, CORRESPONDENTE AO 1 

SEGUNDO ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA PELA CÂMARA MUNICIPAL DE 2 

SERRA NEGRA DO NORTE NO DIA 23 DE MARÇO DE 2022. 3 

 4 

Aos vinte e três  (23) dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois (2022), no prédio- 5 

sede da Câmara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Araújo, n°. 63, Centro, nesta 6 

cidade de Serra Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, às oito horas e vinte e cinco 7 

minutos (08h e 25min), realizou-se a sexta sessão ordinária do segundo período do exercício 8 

de 2022, transmitida pelo Facebook da Câmara Municipal de Serra Negra do Norte  , presidida 9 

e secretariada, respectivamente, pelos Vereadores Francisco Inácio Neto (Júnior), Presidente 10 

e Ana Karinne Araújo da Nóbrega, 1ª Secretária, registrando-se a presença dos Vereadores 11 

Alysson Moisés de Medeiros, Ana Karinne Araújo da Nóbrega,      Carlos Eduardo Job Gomes 12 

(Tiago), Flávio Barros Bezerra, Francisco Inácio Neto (Júnior), José Roberto Garcia de Araújo, 13 

Sesiom Quinino Wanderley   e Vania Fernandes de Medeiros, em número de oito (8). Em 14 

seguida, o senhor presidente justificou a ausência do Vereador Eraldo Alves de Araújo que por 15 

problema de saúde na família não pode comparecer à sessão.  Após, o senhor Presidente 16 

autorizar a Secretária da Mesa a proceder com a chamada dos vereadores e constatar a 17 

presença de Quórum Regimental, declarou aberta a sessão na conformidade do Artigo 40, 18 

parágrafo 6° do Regimento Interno. Prosseguindo, declarou iniciado o EXPEDIENTE, onde    19 

consultou o Plenário quanto à dispensa da leitura da ata da quinta sessão ordinária, e da ata 20 

da sessão o que foi acatado por todos e nada havendo a ser discutido, sendo submetida  em 21 

votação, foi aprovada por unanimidade. A seguir, solicitou ao Vereador Sesiom Wanderley - 22 

PT que procedesse com a leitura da sua proposição, sendo ela o Requerimento 48/2022 que 23 

solicita ao Poder Executivo Municipal o conserto do aparelho de ar condicionado da Escola 24 

Municipal Manoel Mariz, na Fazenda Solidão, neste município. Em seguida, com ausência do 25 

Vereador Eraldo Alves - PT autor da proposição, o senhor Presidente solicitou a Secretária da 26 

Casa que fizesse leitura do Requerimento 49/2022 que solicita a Mesa Diretora da Câmara 27 

Municipal a realização de uma Audiência Pública com a Secretaria Municipal de Educação para 28 

discussão de assuntos pertinentes a Educação Municipal. Após solicitou ao Vereador Sesiom 29 

Wanderley - PT que procedesse com a leitura da sua proposição, sendo ela o Requerimento 30 

50/2022 que solicita ao Poder Executivo Municipal, que através da secretaria competente, 31 

disponibilize mensalmente o atendimento e acompanhamento psicológico às crianças 32 

matriculadas no Centro Educacional Infantil Dr. Ruy Pereira dos Santos (creche). A seguir, 33 

solicitou ao Vereador Alysson Moisés - PT que procedesse com a leitura da sua proposição, 34 

sendo ela o Requerimento 51/2022 que solicita ao Poder Executivo Municipal e a Secretaria 35 

Municipal de Esporte e Lazer que seja providenciada a ligação de energia da quadra de esporte 36 

do Sítio Pintado. Em seguida, solicitou ao Vereador José Roberto - PT que procedesse com a 37 

leitura da sua proposição, sendo ela o Requerimento 52/2022 que solicita ao Poder Executivo 38 

Municipal que seja realizada uma inspeção com vistoria técnica em todos os imóveis prediais 39 

pertencentes ao patrimônio público municipal de Serra Negra do Norte, notadamente nos 40 

imóveis mais antigos e em que funcionam as escolas da rede municipal. A seguir, solicitou ao 41 

Vereador Carlos Eduardo (Tiago) - PSDB que procedesse com a leitura da sua proposição, 42 

sendo ela o Requerimento 53/2022 que solicita ao Poder Executivo Municipal e a Secretaria 43 

Municipal de Esporte e Lazer a instalação de traves no minicampo da Comunidade Rural Belo 44 

Monte, neste município. Após solicitou ao Vereador Alysson Moisés - PT que procedesse com 45 

a leitura da sua proposição, sendo ela o Requerimento 54/2022 que solicita ao Poder 46 
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Executivo Municipal e a Secretaria Municipal de Administração e Planejamento que seja feita 47 

fiscalização na obra de construção da Praça do Bairro da Liberdade (Serra-negrinha). A seguir 48 

solicitou ao Vereador Carlos Eduardo (Tiago) - PSDB que procedesse com a leitura da sua 49 

proposição, sendo ela o Requerimento 55/2022 que requer que a Administração Municipal 50 

adote as providências necessárias, com vistas a aquisição de peixes para distribuição gratuita 51 

no período da semana santa às pessoas carentes em situação de vulnerabilidade econômico-52 

social no município de Serra Negra do Norte. Em seguida, solicitou ao Vereador Flávio Bezerra 53 

- PSDB que procedesse com a leitura das suas proposições, sendo elas o Requerimento 54 

56/2022 que requer a Administração Municipal que seja feita gestão junto aos órgãos do 55 

Governo Estadual e do Governo Federal, com vistas à consecução de recursos destinados para 56 

a perfuração e instalação de poços no município de Serra Negra do Norte. Moção de Pesar 57 

08/2022 que encaminha votos de pesar e solidariedade aos familiares do Sr. Idelânio Gomes 58 

da Silva. Em seguida, solicitou a Vereadora Ana Karinne - PSDB que procedesse com a leitura 59 

das suas proposições, sendo elas o Requerimento 57/2022 que solicita ao Poder Executivo 60 

Municipal a recuperação da Lavanderia Pública da Comunidade Rural Saudade, neste 61 

município.  Requerimento 58/2022 que solicita ao Poder Executivo Municipal a substituição 62 

de lâmpadas comuns por LED, visando melhoria na iluminação em algumas ruas de nossa 63 

cidade.  Após solicitou ao Vereador Sesiom Wanderley - PT que procedesse com a leitura da 64 

sua proposição, sendo ela o Requerimento 59/2022 que solicita ao Departamento de Estradas 65 

e Rodagem do Estado do Rio Grande do Norte o roço na BR 110, no trecho compreendido do 66 

setor conhecido como “Trevo de Cacimbas” até a divisa de estados RN/PB. Em seguida, 67 

solicitou ao Vereador José Roberto - PT que procedesse com a leitura das suas proposições, 68 

sendo elas o Requerimento 60/2022 que solicita  que a Administração Municipal, através da 69 

Secretaria de Educação, providencie a aquisição de brinquedos para serem disponibilizados 70 

nas escolas e creches da zona urbana e rural do município de Serra Negra do Norte. 71 

Requerimento 61/2022 que solicita que a Administração Municipal, através do órgão 72 

competente, possa providenciar o serviço de esgotamento das fossas existentes nas 73 

residências das pessoas conhecidas por Edinho, Geraldo Miúdo, Kelly e Geraldo de Damião, 74 

todas situadas na comunidade rural Lagoa da Serra, tendo em vista que o serviço de limpa 75 

fossas foi realizado na localidade, porém ainda restam essas 4 (quatro) unidades a serem 76 

feitas. Em seguida, deu-se início a ORDEM DO DIA, após o sorteio para definição da sequência 77 

de uso da palavra, conforme o Artigo 42, parágrafo 9 do Regimento Interno, após dispensa do 78 

uso da palavra pelo Vereador José Roberto, fez uso da palavra o Vereador Flávio Bezerra, que 79 

após saudar os presentes, iniciou pediu licença a população de Serra Negra e demais áreas da 80 

zona rural para falar especificamente da comunidade Pintado, relatando que a comunidade 81 

Pintado foi agraciada pela gestão com uma quadra esportiva, onde foi gasto em torno de 82 

trezentos mil reais (300.000,00) de recursos próprios, citando que a quadra foi denominada 83 

Poeta João Dessoles, relatando que a quadra está totalmente pronta para ser entregue, no 84 

ano passado a gestão municipal fez a pintura, que já está precisando ser renovada e em 85 

conversa com o refeito municipal ele se comprometeu que a inauguração vai ser em breve e 86 

que está pronta para fazer a pintura, relatando que a quadra ainda não foi inaugurada, porque 87 

está precisando da parte de eletricidade, citando que tinha um requerimento do vereador em 88 

pauta e que vai ser discutido depois, mas como estava falando do assunto e estava com 89 

documentação em mãos e ia explanar um pouco para a população a situação, enfatizando que 90 

para a iluminação chegar na quadra é necessário a Cosern fazer uma ampliação da rede 91 

colocando um poste, conforme documentação da Cosern, na qual ia fazer a leitura, onde 92 

relata que no dia oito (08) de novembro de dois mil e vinte e um (2021) o prefeito mandou 93 
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um requerimento a companhia de energia elétrica do estado do Rio Grande do Norte, fazendo 94 

a leitura do requerimento, ressaltando que por email a Cosern deu recebido no dia cinco (05) 95 

de janeiro de dois mil e vinte e dois (2022), e também através de oficio a Neoenergia 96 

respondeu, fazendo a leitura do documentos, onde frisa que a responsabilidade total dos 97 

custos da obra é da Neoenergia (Cosern), relatou que fez a leitura para frisar a população e já 98 

respondendo o pleito do vereador que a inauguração está apenas dependendo da Cosern, e 99 

que o prazo sendo sessenta (60) dias uteis bate na data de trinta e um (31) de março de dois 100 

mil e vinte e dois (2022), salientando que e de costume a prefeitura esperar o prazo que eles 101 

pediram, cintando que eles já implantaram o poste e que se após a data estabelecida eles não 102 

realizarem o serviço, a prefeitura faz uma notificação dizendo que esgotou o prazo, podendo 103 

até tomar medidas judiciais, relatando que o importante é que o município até pintou a obra, 104 

porque achava que seria inaugurada no ano passado, porque achavam que a ligação da 105 

energia seria rápida e ainda não foi resolvido, eles deram o recebido em cinco (05) de janeiro 106 

e pediram sessenta (60) dias para efetuar a obra, relatando que fez até um apelo ao prefeito 107 

e ele concordou que devido às chuvas até a própria pintura já não tem graça, mesmo sabendo 108 

que ainda está pintada, mas já se ver que não é uma pintura que está novinha e é ideal na 109 

inauguração ter uma pintura adequada, parabenizando a gestão que com muito zelo depois 110 

de um investimento de trezentos mil em recursos próprios e está respaldado através de 111 

documentação da solicitação as empresas parceiras a administração municipal. Ainda em seu 112 

discurso, relatou sobre as chuvas que estão atingindo o município, todo o nordeste e o sertão, 113 

inclusive por unanimidade todos os serviços meteorológicos dão muita chuva no final de 114 

março e abril, inclusive com previsão de encher os açudes da região nordeste. Finalizou 115 

agradecendo a Deus por essa benção na região. Com dispensa do uso da palavra pelos 116 

Vereadores Sesiom Wanderley e Vania Fernandes, fez uso da palavra, a Vereadora Ana 117 

Karinne, que após saudar os presentes, iniciou agradecendo a Deus pelas bênçãos, pelas 118 

dádivas, pelas chuvas, relatando que no dia anterior foi o dia mundial da água e tem essa 119 

benção de estar vivenciando esse período de chuva, que estar enchendo os reservatórios 120 

dando alegria ao povo sertanejo com as águas do São Francisco, ressaltando que espera que 121 

em breve também a tão sonhada adutora chega a cidade, também que o problema de falta 122 

de água nas partes altas da cidade também em breve sejam resolvidos com ações 123 

concretizadas. Ainda se solidarizou com a família de dona Erundina e também do jovem 124 

Delano que por uma fatalidade da vida Deus o chamou, deixando os sentimentos de pesar e 125 

solidariedade aos familiares, rogando a Deus que conforte o coração de todos nesse momento 126 

tão difícil. Continuando, relatou que ia continuar cobrando providências, uma resposta sobre 127 

o pedido do transporte do ônibus escolar, que a cada dia mesmo após já ter feito o 128 

requerimento constantemente continua recebendo fotos, depoimentos de pais, e espera que 129 

se tenha uma resposta, que esse serviço tão importante do transporte escolar volte, como 130 

também teve recentemente a volta do ano letivo e sentiu falta do kit escolar, do fardamento, 131 

porque no primeiro dia de aula as crianças ficam ansiosa para receber seu kit escolar, 132 

principalmente aquelas crianças tão carentes que devido o momento difícil os pais não tem 133 

condições de comprar o material escolar, citando que viram nas redes sociais mães pedindo 134 

materiais para seus filhos, mochila, caderno, lápis, porque não tinham condições de comprar, 135 

mães de Serra Negra mesmo, deixando o pedido e relatando que não era um pedido da 136 

mesma não, é um pedido dos pais dessas crianças que iniciaram o ano letivo e precisam do 137 

seu kit escolar, do seu lápis, caderno e borracha para continuar o aprendizado nas escolas, e 138 

os muitas vezes fazem essas ações para não prejudicar o aprendizado das crianças, também é 139 

muito importante a distribuição do fardamento, porque o uniforme escolar além de 140 
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representar a escola de cada aluno, deixa ele de forma igualitária e os pais não ficam se 141 

preocupando em roupas para ir à escola, salientando que deixa o apelo e espera que em breve 142 

esse kit escolar e o fardamento dos escolar sejam entregues a esses alunos, como também a 143 

volta do transporte escolar dentro da zona urbana do município. Também em seu discurso, 144 

relatou que a representatividade na Câmara tem que parabenizar e elogiar ações que trazem 145 

benefícios para a população, ressaltando que recentemente o Portal Serra Negra completou 146 

três (3) anos de existência, onde a frente desse portal de informações está o jovem Leo, 147 

deixando o seu reconhecimento ao Portal Serra Negra que além de trazer informações para 148 

os Serra-negrenses, faz também ações solidárias belíssimas, não importa o teor, citando que 149 

quantas vezes ele não colocou no portal pedindo ajuda para algo que está necessitando, ou 150 

algo que foi perdido, quantas vezes ele postou e o problemas foram resolvidos, deixando os 151 

parabéns a Leo e ao serviço que ele faz de forma voluntária e merece o reconhecimento por 152 

trazer essas informações e também por gerar benefícios à população Serra-negrense. 153 

Também registrou o aniversário de uma pessoa muito especial em sua vida, que na sexta-154 

feira, dia vinte e cinco (25) de março é o aniversário do seu querido pai Dilvan Monteiro, 155 

explanando sobre a sua admiração, o seu amor a seu pai que é o seu alicerce, o seu tudo, e 156 

agradeceu a Deus pela oportunidade de ter um pai tão maravilhoso, de coração imenso e que 157 

também já fez muito na terrinha, desejou felicidades e muita saúde ao seu querido pai. 158 

Finalizou desejando aos Serra-negrenses muitas bençãos e que Deus proteja a todos. Após 159 

dispensa do uso da palavra pelos Vereadores Carlos Eduardo (Tiago), Francisco Inácio 160 

(Júnior), Alysson Moisés, deu-se início a ORDEM DO DIA, e passou a discussão PROJETO DE 161 

LEI 05/2022 (Encaminhado a CCJ e CSE), em discussão, Vereador Carlos Eduardo relatou que 162 

esse é um projeto de sua autoria, um projeto grandioso, relatando que no município tem cerca 163 

de cinquenta (50) ciclistas que estão indo sempre a eventos, ultimamente Serra Negra cedida 164 

um dos maiores eventos da região no município, é um esporte que vem crescendo bastante, 165 

e na intenção de mostrar mais, dar mais apoio a esse pessoal e mostrar um pouco da beleza 166 

do município colocou esse projeto criando a semana do ciclismo no município, com objetivo 167 

dos visitantes participarem dessa semana e também como começa a festa da padroeira Nossa 168 

Senhora do Ó no final de agosto e pode atrair mais visitantes e também a população a 169 

participar desses eventos e a praticar esse esporte. O Vereador Alysson Moisés parabenizou 170 

o vereador pelo projeto, ressaltando a importância do projeto para a cidade, relatando que 171 

viu um crescimento muito grande no ciclismo, principalmente depois da pandemia, e esse 172 

projeto é mais uma forma de incentivo a esse esporte que gera saúde, bem estar, novas 173 

amizades, porque o esporte só traz coisas boas. A Vereadora Vania Fernandes parabenizou o 174 

vereador pelo projeto, relatando que a cada dia o ciclismo vem aumentando, relatando que 175 

instituir a semana do ciclismo na última semana de agosto, onde o dia do ciclismo é dia dezoito 176 

(18) de agosto, explanando como foi estipulado essa data para ser o dia do ciclismo, relatando 177 

que em Serra Negra a cada dia vem aumentando e é um estímulo às pessoas que não gostam 178 

de praticar atividade física, mas que gosta de andar de bicicleta, porque é uma maneira de se 179 

exercitar, relatando que era muito louvável o projeto. A Vereadora Ana Karinne parabenizou 180 

o vereador pelo projeto, relatando que é muito importante através do mandato municipalizar 181 

leis já existentes, e como o ciclismo já é reconhecido como prática esportiva que melhora a 182 

respiração os processos cardíacos, é bom para saúde e é um veículo que até ajuda o meio 183 

ambiente, e Serra Negra não poderia ser diferente, já é notório o aumento de usuários ciclistas 184 

na cidade que em grupos já levam as bicicletas para alguns locais da cidade e nada mais justo 185 

do que criar a semana do ciclismo com ações que cada vez mais fortifique essa prática 186 

esportiva tão significativa, citando que na cidade já foi feito momentos com ciclistas e foi 187 
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muito significativo ver os ciclistas de outras cidades e foi muito interessante, relatando que 188 

vai ser mais uma semana que o município ganha para fortificar essa causa do ciclismo. O 189 

Vereador Flávio Bezerra parabenizou o vereador por mais uma preocupação pertinente junto 190 

à uma classe, dessa vez os desportistas do setor do ciclismo, relatando que é uma proposição 191 

justa, mencionando que o ciclismo não só em Serra Negra, mas no país virou uma febre não 192 

só como esporte, mas atrelado a isso tem a saúde e o condicionamento físico e sua atitude 193 

através dessa proposição incentiva a prática do esporte, ressaltando que mais uma vez tem 194 

elogiado a atitude do vereador no primeiro mandato, apesar de ser tudo novo, mas está 195 

sempre preocupado como representante do povo em fazer proposições que atenda 196 

representantes de cada setor e dessa vês agradando de cheio principalmente a juventude. O 197 

Vereador Sesiom Wanderley parabenizou o vereador pelo projeto de suma importância, 198 

relatando que já teve duas bicicletas e vendeu as duas, relatando que é um esporte que 199 

admira bastante, porém tem um pouco de medo de andar na BR, relatando que as pessoas 200 

andam em grupos nas estradas, mas isso não deixa de praticar o esporte com segurança nas 201 

estradas de barro e eventos com segurança para realizar, mencionando que isso envolve o 202 

turismo, e que essa pasta é um pouco carente, citando que o turismo deve ser mais explorado, 203 

não deve ficar ausente essa parte do turismo, porque ele age em conjunto com o esporte 204 

nesse projeto que é de suma importância para o município. O Vereador José Roberto 205 

parabenizou o vereador pelo projeto, e relatou ser a favor. O Vereador Francisco Inácio 206 

(Júnior) parabenizou o vereador pelo projeto. Não havendo mais nada a ser discutido, a 207 

Comissão de Legislação, Constituição, Justiça e Redação Final apresentou parecer favorável, 208 

aprovado por todos os membros da comissão e após submetido a votação no plenário, 209 

aprovado por todos os Vereadores presentes. Em seguida, a Comissão de Educação, Cultura, 210 

Desporto, Turismo, Saúde e Assistência Social apresentou parecer favorável, aprovado por 211 

todos os membros da comissão e após submetido a votação no plenário, aprovado por todos 212 

os vereadores presentes. Após, sendo colocado em discussão e submetido à aprovação do 213 

plenário o Projeto de Lei 05/2022 sendo aprovado por todos, o senhor Presidente solicitou 214 

que a Secretária da Casa encaminhasse ao executivo para sua sanção. REQUERIMENTO 215 

48/2022, em discussão, o Vereador Sesiom Wanderley relatou que em visita in loco na escola 216 

Manoel Mariz na Solidão, a professora fez queixa de um ar condicionado quebrado, por isso 217 

fez o requerimento para a secretaria competente resolver o mais rápido possível. Não 218 

havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto 219 

contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o 220 

senhor Presidente solicitou a Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 221 

destino. REQUERIMENTO 49/2022, em discussão, o Vereador Flávio Bezerra parabenizou o 222 

vereador e questionou se na leitura trata dos assuntos específicos, porque entende que toda 223 

proposição para votar e aprovar tem que dizer os assuntos específicos até para estudar e 224 

também o órgão que receber poder trazer documentação. Em seguida, relatou que segundo 225 

a secretária da Casa consta na justificativa. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo 226 

submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por 227 

todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou a Secretária da 228 

Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. REQUERIMENTO 50/2022, em 229 

discussão, o Vereador Flávio Bezerra pediu questão de ordem e relatou que é de costume 230 

quando solicita audiência pública na hora que aprova já marca uma data e passou 231 

despercebido, como o interessado não está presente, sugeriu marcar quando ele estivesse 232 

presente. O senhor Presidente consultou o plenário se concordava com a audiência na 233 

próxima quarta e que não colocassem proposição para que fosse somente audiência. O 234 
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Vereador Flávio Bezerra relatou que como o interessado não estava presente e não pediu a 235 

retirada é porque tinha uma certa urgência e que se todos aceitassem a data sugerida, seria 236 

próxima quarta. O senhor Presidente relatou que na próxima quarta seria apenas audiência 237 

pública. Retomando, o Vereador Sesiom Wanderley discutiu a sua proposição. Relatando que 238 

o requerimento que colocou solicitando o atendimento psicológico que vai de encontro ao 239 

projeto da vereadora Ana Karinne, relatando que foi uma queixa dos profissionais daquela 240 

localidade, onde tem muitas crianças com transtorno de déficit de atenção ou até mesmo 241 

autismo, é um serviço que já existia e colocou o requerimento solicitando ao executivo que 242 

analise com atenção e que esse pleito seja atendido para que possa ser feito o atendimento 243 

necessário. O Vereador José Roberto parabenizou o vereador, relatando que é muito 244 

importante o acompanhamento psicológico aos alunos não só da creche, mas para todos os 245 

alunos do município, ressaltando que conversando com profissionais de saúde e eles 246 

ressaltaram a importância desse atendimento psicológico para essas crianças, as escolas 247 

precisam do atendimento desse profissional para atender essas demandas existentes na 248 

aprendizagem, como também atender as necessidades diárias desses alunos e os problemas 249 

que existem e muitas vezes atrapalha a educação.  Não havendo nada mais a ser discutido, 250 

sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi 251 

aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou a 252 

Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. REQUERIMENTO 253 

51/2022, em discussão, o Vereador Alysson Moisés relatou que o pedido chegou até o mesmo 254 

através de alguns atletas da comunidade, porque fica difícil o uso da quadra durante o dia 255 

porque é quente, mas já está sendo usado à tardinha, e com a instalação dos refletores que 256 

já foram feitas e a ligação da energia vai melhorar muito as condições da prática do esporte 257 

naquela comunidade, agradecendo ao Vereador Flávio por trazer as informações, ressaltando 258 

que pensou em fazer o pedido diretamente a Cosern, mas achou que a prefeitura teria mais 259 

força de solicitar do que o vereador para ficar cobrando, mas pelas informações que o 260 

vereador passou há está sendo cobrado, citando que tem que ser feito um aumento da rede 261 

e é algo mais complicado do que somente a ligação da energia como pensava, relatando que 262 

até teve uma informação não oficial que no dia anterior a Cosern estava por lá mexendo, mas 263 

pelas informações que o vereador passou já está sendo solucionado e vai ser sanado o mais 264 

breve possível para que os atletas façam o melhor uso da quadra. O Vereador Flávio Bezerra 265 

parabenizou o vereador que através do pleito de algumas pessoas da comunidade colocou um 266 

pleito, relatando que antes deu a sua opinião, porque acha que é uma proposição que deveria 267 

ser direcionada diretamente a Cosern, porque a parte da prefeitura, o investimento na 268 

quadra, os refletores, a pintura que inclusive está sendo feita novamente, e falta apenas a 269 

Cosern, relatando que tem a documentação em mãos e é aguardar até trinta e um (31)  de 270 

março é aguardar, se não for resolvido, que acha que vai ser, porque o mais difícil era a 271 

implantação do poste e já foi feito só falta o cabeamento e a mão de obra, passando esse 272 

prazo com certeza o executivo vai cobrar, ressaltando que se passar o prazo e não for resolvido 273 

faz uma proposição em nome de todos os vereadores solicitando a Cosern que soma forças a 274 

cobrança do executivo, relatando que solicita o ofício do executivo com o prazo já decorrido 275 

e faz um assinado por todos. E agradeceu a presença do coordenador de esporte presente na 276 

sessão e deu uma contribuição comunicando que a pintura já está sendo renovada. Não 277 

havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto 278 

contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o 279 

senhor Presidente solicitou a Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 280 

destino. REQUERIMENTO 52/2022, em discussão, o  Vereador José Roberto relatou que essa 281 
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preocupação partiu de visitas in loco em algumas escolas, em especial na escola do Pintado, 282 

relatando que lá percebeu muito cupim saindo do teto e, as aulas já começaram e ainda não 283 

foi feito uma vistoria mais rigorosa desses prédios, citando que é preocupante, porque viu 284 

recentemente a situação da casa de cultura do município que desabou, também a escola ABC 285 

ser revista e ter esse cuidado maior, como também todos os prédios públicos da cidade em 286 

especial as escolas porque já começaram e os alunos podem ficar à mercê dessa catástrofe 287 

como aconteceu na casa de cultura. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) parabenizou o 288 

vereador pelo requerimento. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em 289 

votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os 290 

vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou a Secretária da Casa que 291 

encaminhasse o requerimento ao seu destino. REQUERIMENTO 53/2022, em discussão, o 292 

Vereador Carlos Eduardo (Tiago) relatou que esse requerimento partiu a partir do pedido dos 293 

atletas da comunidade, citando que até já falou com o coordenador de esporte e ele já 294 

repassou que estava sendo providenciado as traves, porque tem o campo grande, mas com 295 

poucos atletas nunca forma o jogo no campo grande e eles estão usando muito o mino campo, 296 

por isso achou importante fazer o requerimento. O Vereador Flávio Bezerra parabenizou o 297 

vereador pela proposição, relatando que foi muito bem lembrado até porque hoje para jogar 298 

em um campo grande precisa no mínimo de vinte e dois (22) jogadores, e está sendo muito 299 

usado os mini campo que jogam com cinco (5) ou seis (6), ressaltando que para a pelada ficar 300 

interessante tem que ter a trave, citando que o tempo de chinelo, quenga de coco e tijolo já 301 

passou, mencionando que tem certeza que a secretaria de esporte e o executivo vão atender 302 

ao pleito. A  Vereadora Vania Fernandes parabenizou o vereador, relatando que isso é mais 303 

uma forma dos jovens se juntarem para praticar o esporte, e deixando se fazer coisas ilícitas 304 

e quanto mais tiver assistência por parte da secretaria de esporte por parte da administração 305 

garante uma qualidade tanto na saúde e segurança, parabenizando a secretaria de esporte 306 

pelo trabalho que vem fazendo com as crianças, montando a escolinha infantil e ver todas as 307 

noite no campinho do Complexo Francisca Macedo a concentração das crianças praticando 308 

esse tipo de esporte. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, 309 

não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores 310 

presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou a Secretária da Casa que encaminhasse 311 

o requerimento ao seu destino. REQUERIMENTO 54/2022, em discussão, o Vereador Alysson 312 

Moisés relatou que nos últimos dias alguns moradores da Serra-negrinha procuraram o 313 

mesmo para falar a respeito da praça de lá, algumas delas com o sentimento de como se não 314 

tivesse tendo o maior cuidado na praça porque era na Serra-negrinha, relatando que algumas 315 

pessoas de lá tem essa visão, citando que acha errada, de que não são tão vistos pelos 316 

políticos, como as pessoas de outros bairros, mas eles procuraram para falar a respeito 317 

daquela praça de eventos que está sendo construída lá, relatando que viu as fotos e foi lá 318 

pessoalmente para ver essas questões que restavam trazendo ao mesmo sobre esses serviços 319 

que eles estavam alegando que não estavam sendo bem feito, relatando que não tem 320 

conhecimento de engenharia civil, mas percebe que algumas coisas realmente não estão 321 

sendo bem feitas, relatando que protocolou o requerimento e anexou algumas fotos, citando 322 

que em duas ou três fotos já vê como está sendo a falha naquela construção da praça, 323 

relatando que alguns moradores estão chateados com essa questão, citando que sabe como 324 

são essas empresas, que algumas tentam baratear a obra para que o lucro aumente e não tem 325 

o devido cuidado que deveria ter com aquela obra, sendo uma obra cara de mais de duzentos 326 

mil reais, mencionado que fez o pedido de providência tenha esse cuidado e fiscalize o 327 

trabalho lá que não está sendo organizado de forma correta e peça para que seja feito de 328 
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novo, relatando que não sabe o nome da empresa que está responsável pela obra, mas que 329 

solicite que seja refeito cumprindo as normas, citando que a secretária da Casa tem as fotos. 330 

O Vereador Flávio Bezerra parabenizou o vereador pela preocupação com a referida obra, e 331 

queria acrescentar, sugerir e ajudar com sua ideia e com a prerrogativa de todos os vereadores 332 

da Casa, relatando que tomou conhecimento desse possível problema que o vereador 333 

levantou no edital, fazendo a leitura do que solicita o requerimento, citando que concorda 334 

com a fiscalização da prefeitura e tem certeza que ela faz, mas também é obrigação da Casa 335 

fiscalizar, mas é importante pedir cópias da empresa que ganhou a licitação, a descrição da 336 

obra, e a Casa tem atribuição de poder fiscalizar a obra, relatando que podem até pedir a 337 

prefeitura toda a cópia da licitação da empresa que ganhou e o processo memorial descritivo 338 

de toda obra para acompanhar, citando que acrescentaria isso, de acordo com todos os 339 

vereadores, e sendo aprovado a secretária da Casa envia acrescentando a discussão 340 

requerendo da prefeitura, solicitando o processo licitatório, a empresa que ganhou e todo o 341 

projeto com memorial descritivo da obra, porque ficava mais fácil a Casa fiscalizar, já que é 342 

função do vereador legislar, fiscalizar e auxiliar a administração. O Vereador Alysson Moisés 343 

relatou que se todos concordassem com a sugestão do vereador fazia uma emenda a esse 344 

pedido de providência, relatando que ia pedir porque queria ver a resposta do executivo para 345 

ver o que estava acontecendo. O Vereador Flávio Bezerra sugeriu que aprova na íntegra 346 

acrescentando que a prefeitura mande todo o processo licitatório da obra da praça do bairro 347 

Liberdade da presa que ganhou e o projeto na íntegra com o memorial descritivo, refaz antes 348 

de acabar a reunião o vereador assina e se tiver nos termos ok. Em seguida, o senhor 349 

Presidente consultou o plenário se todos concordavam, de acordo por todos deu continuidade 350 

a presente sessão. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não 351 

tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores 352 

presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou a Secretária da Casa que encaminhasse 353 

o requerimento ao seu destino. REQUERIMENTO 55/2022, em discussão, o Vereador Carlos 354 

Eduardo (Tiago) relatou que todos são cientes que no período da semana santa os preços de 355 

peixes sobem demais e tem muita gente carente no município que queria ter o peixe para 356 

fazer parte de sua ceia e por não ter condições financeiras não pode, então acha de suma 357 

importância o poder executivo analisar o requerimento e fazer essa distribuição. Não havendo 358 

nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o 359 

requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor 360 

Presidente solicitou a Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino 361 

REQUERIMENTO 56/2022, em discussão, o Vereador Flávio Bezerra relatou que esse 362 

requerimento vem sendo pleiteado anos por todos os vereadores, relatando que essa questão 363 

da água, escassez na região, mencionando que é muito bom se calar no inverno, mas sabe que 364 

todo ano independente do inverno na época da estiagem a maioria todas as comunidades 365 

rurais, sítios e fazendas, não só  Serra Negra, mas em todo os estados do nordeste, citando 366 

que fica indignado a questão do governo estadual e federal, da maneira que é preciso o 367 

município ficar mendigando a perfuração de um ou dois poços, ressaltando que quando se 368 

consegue três poços para o município fica muito feliz, porque é questão de sobrevivência, 369 

relatando que o correto é toda comunidade rural que tivesse problema tivesse um poço 370 

tubular colocado pelo governo, independente se o proprietário é de renda baixa ou alta, é 371 

como energia e água encanada na cidade todo mundo tem direito, questionando porque a 372 

pessoa da zona rural não tem direito, citando que a sua propriedade tem seis açudes e tem 373 

dificuldade de água, todo mundo tem problema de água, relatando sobre a associação dos 374 

municípios que de certa forma é bom mais de certa forma "é custo" para o executivo, na hora 375 



9 
 

que quebra a manutenção e por parte do município, o operador é encargo do município, 376 

questionando o que custa para o governo federal enviar a máquina perfuradora de poço para 377 

a associação dos municípios, para que tivesse um cronograma para abranger os municípios, 378 

citando o exemplo de Divar lá do Entre Serras que desde o início da gestão de Serginho tinha 379 

o compromisso de batalhar por necessidade, não só lá como outras comunidades, passou 380 

quatro (4) anos, relatando que foi até o governador Robson Faria para pedir essa questão da 381 

perfuração do poço e ele foi curto e grosso disse que não estava saindo para ninguém, citando 382 

que se dá com ele pessoalmente apesar de não ter votado nele na época, mas entendeu que 383 

ele não atendeu por questão de votos não era porque não estava saindo, graças a Deus 384 

conseguiu essa adutora que vai começar a obra no primeiro semestre, mais a adutora vai 385 

atender a cidade e a zona rural não, relatando que perfuração de poços é o mínimo que pode 386 

fazer, citando que o pior é a incerteza, onde perfuraram uns poços nas terras do irmão de 387 

Delamaro, Júnior que é até primo do mesmo várias pessoas furaram poços ali, furando 388 

gastando até seis mil se der certo vai para doze mil, aí não dá água, e a despesa, ressaltando 389 

que o estudo diz que tem a fenda, mas não diz que na fenda tem água, relatando que a água 390 

tem que ter a fenda, mas na fenda nem sempre tem água, ressaltando que era para ser 391 

custeado pelo governo federal, mencionando que é muito barato para o governo federal, 392 

relatando que vem em época de inverno as pessoas solicitam poços, citando que o mesmo 393 

também necessita de um em suas terras, e que tem condições de furar, mas fura e não dá 394 

água, pedindo o apoio de todos os vereadores, relatando que isso não é uma questão de 395 

necessidade de política A ou B é para ser para todos. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) 396 

parabenizou o vereador pelo requerimento, relatando que só vem a ajudar o homem do 397 

campo que vem sofrendo a cada dia com a situação de água. O Vereador Carlos Eduardo 398 

(Tiago) parabenizou o vereador pelo requerimento, relatando que também tem sido 399 

procurado pelas pessoas solicitando poços, relatando que entende a necessidade e pediu para 400 

subscrever. O Vereador Flávio Bezerra relatou que estava aberto para todos os vereadores 401 

que quisessem subscrever, relatando que o único órgão que não tem nada a ver com poço é 402 

o município, a única coisa que a prefeitura pode fazer é pleitear como estão pleiteando e da 403 

assistência quando a equipe vier, alimentação, e ter um cadastro com uma ordem cronológica 404 

de quem mais necessita, o que é até deselegante para o prefeito, porque a necessidade é de 405 

cem (100), duzentos (200)  poços, aí é se queimar se todos precisam, ressaltando que fica 406 

indignado, citando que a boa notícia é que está para sair muito poço do governo federal pro 407 

ano que vem, porque esse ano não pode por causa das eleições, mais estão anunciando que 408 

vai sair muito tipo uma onda para atender todos os municípios, relatando que Deus queira 409 

que saia. O Vereador Alysson Moisés parabenizou o vereador pelo requerimento, relatando 410 

a importância da água, relatando que achou interessante ele dizer que não se vive sem água, 411 

mencionando que quem mora na cidade não tem a necessidade de água que a zona rural, que 412 

tem a necessidade de água para o ser humano e para os animais, relatando que tudo que for 413 

sobre água para esse sertanejo que lhe dê melhor conforto no sítio e diminua a vontade dele 414 

de vir morar na cidade, mencionando que nada mais importante depois da saúde do que a 415 

água principalmente para quem mora na zona rural,  relatando que a zona rural tem uma 416 

carência muito grande e as pessoas estão cada vez mais pessoas estão vindo para a cidade, 417 

mas se tivesse água, reservatórios, com seriedade teria uma zona rural Maia habitada, 418 

ressaltando que a demanda é muito grande e quando vem poços vem poucos, enfatizando 419 

que toda comunidade rural precisa se um poço, e realmente o custo é muito alto e se um dia 420 

os governantes tivessem uma visão melhor pelo cidadão que mora na zona rural teria um país 421 

melhor, relatando que as cidades estão cada dia mais cheias e com isso é mais desemprego, 422 
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mais uso de drogas e mais criminalidade, mencionando que com isso as pessoas não têm 423 

vontade de ficar na zona rural produzindo os alimentos, pedindo para subscrever. A 424 

Vereadora Vania Fernandes parabenizou o vereador pela proposição e pediu ao Vereador 425 

para subscrever, relatando sobre a carência da zona rural sobre a carência de água, que cria 426 

meios para as pessoas ficarem na zona rural e melhora o meio de sobrevivência e pediu para 427 

subscrever. Os Vereadores Sesiom Wanderley, Ana Karinne e José Roberto pediram para 428 

subscrever o requerimento. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em 429 

votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os 430 

vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou a Secretária da Casa que 431 

encaminhasse o requerimento ao seu destino. MOÇÃO DE PESAR 08/2022, em discussão, 432 

o  Vereador Flávio Bezerra relatou que é mais uma perda que todos foram pegos de surpresa, 433 

mais uma vez o município tem uma perda, relatando que sempre diz que em município 434 

pequeno todo mundo acaba tendo laços, seja de amizade ou familiar e há uma comoção, e 435 

essa comoção se torna mais grave principalmente quando é jovem, que está em pleno vapor 436 

de amizade, de trabalho, socialmente ativo, e no domingo passado recebeu a notícia dessa 437 

fatalidade, citando que faz em torno de um mês que teve a perda do avô seu Expedito, 438 

relatando que todos os vereadores tem laço com alguém daquela família, relatando ser uma 439 

perda irreparável e abrindo para os vereadores que quiserem subscrever a moção, ressaltando 440 

que no ano passado fez uma parceria com ele lá na fazenda, ele tirou madeira, almoçava com 441 

o mesmo em sua casa e com isso criou um laço de amizade e sente a dor da perda, citando 442 

que é como interromper e todo mundo tomar um susto, relatando que estava na vaquejada 443 

de Paulista e chegaram dizendo do acidente e o mesmo perguntou quem era, porque se não 444 

souber quem é, mencionando que mais uma vez era uma pequena homenagem simples para 445 

passar um apoio, um alento a essa família pela perda do jovem e ao mesmo tempo torcer pela 446 

recuperação dos demais que estão enfermos.  O Vereador José Roberto parabenizou o 447 

vereador pela moção e relatou que não tem sido fácil para a família de Pretona essas perdas 448 

constantes, relatando que há pouco mais de quinze (15) dias perdeu seu pai e recentemente 449 

o filho Idelânio, deixando um abraço de pesar e solidariedade à família, relatando que como 450 

disse a eles a morte faz parte do processo humano, a dor faz parte também deste momento, 451 

mas tem que se apegar com Deus para que esse momento seja mais leve e que possa também 452 

se confortar diante tá triste realidade da morte. O Vereador Alysson Moisés se solidarizou 453 

com a família, relatando que como o vereador falou quando morre um Serra-negrense todos 454 

sentem, mesmo que não tenha proximidade com a pessoa, tem com a família, mas um jovem 455 

que deixa a todos de forma trágica, mais um acidente automobilístico, e todos foram pegos 456 

de surpresa com essa tristeza, citando que imagina o que a família vem passando, já perdeu 457 

um parente recentemente e agora mais um que se vai, relatando que é uma homenagem 458 

simples e singela, mas tem certeza que a família fica gratificada e lisonjeada com isso em ver 459 

que os vereadores lembraram da importância que aquela pessoa tinha na cidade e manda 460 

essa homenagem, citando que Idelânio era um jovem de quarenta e um (41) ano, relatando 461 

que tinham amizade, até no dia anterior falando com o Vereador Sesiom ele mandou foto dos 462 

mesmos na cavalgada junto com ele, uma pessoa alegre, divertida e de bem com a vida, nunca 463 

viu ele de cara fechada ou que não falasse com as pessoas, ressaltando que ele tinha uma 464 

simpatia acima do normal, deixando um abraço de solidariedade à família, e que se apegassem 465 

a Deus para que confortasse a toda família. O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) somou-se a 466 

moção do vereador e pediu para subscrever, se solidarizaram com a família de Idelânio, um 467 

jovem brincalhão, quem conhecia ele sabia que onde estava não tinha tristeza, citando que 468 

recorda muito dele, foram criados na rua Aristides Alves de Moura e nós carnavais ele saia no 469 
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bloco "preseacando" com todos os componentes dos blocos, relatando que acredita que 470 

domingo estavam todos brincando também e receberam a triste notícia, mencionando que 471 

quando a morte vem através de uma morte trágica comove mais ainda, e essa família 472 

infelizmente vem com um coração partido, porque no ano passado já teve a perda de Caboco, 473 

recentemente seu Expedito e agora Idelânio, deixando seus votos de pesar e solidariedade à 474 

família e a todos que perderam a vida no acidente e desejou uma boa recuperação aos que 475 

estavam juntos, rogando a Deus que conforte o coração de todos, exclusivamente a sua amiga 476 

Chiquita. O Vereador Sesiom Wanderley somou-se à moção de pesar do vereador, pediu para 477 

subscrever e enviou votos de pesar e solidariedade a toda família. Não havendo nada mais a 478 

ser discutido, sendo submetida em votação, não tendo nenhum voto contrário, a moção foi 479 

aprovada por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou a 480 

Secretária da Casa que encaminhasse a moção a seu destino.  REQUERIMENTO 57/2022, em 481 

discussão, a Vereadora Ana Karinne relatou que esse requerimento é mais um pedido dos 482 

moradores daquela localidade, relatando que as lavanderias públicas são de extrema 483 

importância, principalmente para essas mulheres que lavam suas roupas, citando que em 484 

algumas comunidades já existem essas lavanderias, mas de tempos em tempos é necessário 485 

que seja feito reparos, e foi uma solicitação dos moradores, ressaltando que anexou as fotos 486 

no requerimento, e é notório que precisa de cuidados, por isso fez esse requerimento a pedido 487 

desses cidadãos e espera que o poder executivo juntamente com a secretaria competente 488 

possa fazer esses reparos, citando que a problemática não é apenas na comunidade Saudade, 489 

está sendo transmitindo a sessão ao vivo e um morador da Lagoa da Serra está dizendo que a 490 

de lá também precisa se reparos, deixando o apelo, e espera que realmente os reparos sejam 491 

feitos para beneficiar também a população da zona rural. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) 492 

relatou que estava recebendo mensagens das pessoas cobrando, relatando que tem que 493 

cobrar mesmo para evitar que isso aconteça. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo 494 

submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por 495 

todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou a Secretária da 496 

Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. REQUERIMENTO 58/2022, em 497 

discussão, a Vereadora Ana Karinne relatou que se percorrer as ruas da cidade, 498 

principalmente no período noturno é notório que muitas ruas são iluminadas, só que muitas 499 

ruas são aquelas incandescentes amarelas e vê que as ruas que já foram iluminadas com as 500 

lâmpadas LED têm uma maior visibilidade, relatando que também é questão de economia, 501 

porque a vida útil dessas lâmpadas são bem mais significativa do que essas outras e para ver 502 

que tem muitas ruas iluminadas, mas devido ser com essas lâmpadas que não ilumina tanto 503 

pensa até que não tem iluminação na rua, e para ver que existe uma problemática tem uma 504 

moradora dizendo que as lâmpadas que ligam o corredor da Serra-negrinha também são 505 

muito apagadas é aquelas que chamam incandescente, trocar seria bem melhor e ficaria bem 506 

mais, daí a necessidade do pedido, por isso estava protocolado mais uma vez, relatando que 507 

já foi aprovado a taxa de iluminação, tem recursos públicos e reforça o pedido diante da 508 

necessidade e espera que essas melhorias na iluminação pública da cidade possa ser acatada 509 

fazendo a troca dessas lâmpadas que só trará benefícios a população e mais segurança para 510 

as ruas. A Vereadora Vania Fernandes parabenizou a vereadora pelo requerimento e pediu 511 

para subscrever, relatando que as ruas que já foram iluminadas com as lâmpadas de LED tem 512 

uma iluminação bem diferente das demais, citando que inclusive como já foi citado no 513 

corredor da Serra-negrinha a morador Jovelina do bairro da Liberdade ela relatou que o 514 

corredor está escuro, relatando que o corredor fica mais escuro quando associa ao Complexo 515 

Francisca Macedo que depois que foi iluminado já escureceu lá, e que já fez um requerimento 516 
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solicitando o melhoramento da iluminação do corredor a todo o bairro da Liberdade, e 517 

também em outras ruas do município que precisa cada vez mais e manutenção também 518 

principalmente nesse período de inverno que as lâmpadas queimam com mais facilidade, e é 519 

preciso manter esse serviço diariamente para manter a população. O Vereador Carlos 520 

Eduardo (Tiago) parabenizou a vereadora pelo requerimento, relatando que achou muito 521 

interessante que a vereadora não especificou as ruas, se referiu a todas, relatando que os 522 

vereadores passam o ano todinho pedindo iluminação pública, porque a população cobra 523 

sempre essa questão de iluminação, ressaltando que a iluminação só está melhor nas ruas 524 

principalmente, nas demais ruas ficam escuras e não tomam as providências, pedindo para 525 

subscrever. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo 526 

nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na 527 

sequência, o senhor Presidente solicitou a Secretária da Casa que encaminhasse o 528 

requerimento ao seu destino. REQUERIMENTO 59/2022, em discussão, o Vereador Sesiom 529 

Wanderley relatou que andando por aquela região nota perfeitamente o roço da estrada que 530 

não foi realizado e está ocupando praticamente metade de cada mão, ressaltando que isso 531 

prejudica, pode ter um animal no mato a noite e sair de repente na frente de um carro, pode 532 

precisar fazer uma fraca brusca e entrar um pouco no acostamento que praticamente nem 533 

existe, relatando que resolveu fazer o requerimento e deixou aberto para quem quiser 534 

subscrever para enviar para o departamento de estradas e rodagem para que seja 535 

providenciado esse roço da localidade. O Vereador Alysson Moisés parabenizou o vereador 536 

pela proposição, relatando que não lembra se foi feito roço ali algum dia, a estrada está muito 537 

estreita, nesse período chuvoso aparece alguns buracos que dificultam mais ainda e colocam 538 

em risco quem transita naquela estrada, relatando que o mato está muito grande, como 539 

comentou não lembra se já foi feito roço lá alguma vez e a necessidade é muito grande, 540 

citando que tem alunos que se deslocam a cidade de Patos, trabalhadores, muita gente faz a 541 

feira em Patos no Atacado, então é uma estrada muito transitada pelos Serra-negrenses, 542 

citando que no dia anterior esteve em Patos, relatando que espera que seja resolvido. A 543 

Vereadora Vania Fernandes parabenizou o vereador pela proposição, pedindo para 544 

subscrever, relatando que através de um requerimento deste pode se evitar muitos 545 

problemas, porque como não tem acostamento porque as plantas já tomaram o espaço tira a 546 

visibilidade do condutor do veículo, se for preciso fazer um desvio pode surgir um animal de 547 

imediato e até alguém saindo das entradas rurais e tira a visibilidade com as plantas, relatando 548 

ser um requerimento muito bem feito merece ser subscrito. O Vereador Carlos Eduardo 549 

(Tiago) parabenizou o vereador pelo requerimento e relatou que quem precisa se locomover 550 

para outras cidades sabem a importância do roço naquele trecho,  relatando que passando a 551 

entrada de Cacimbas tem uma curva que o mato está tomando conta e já aconteceu vários 552 

acidentes lá, como também a visibilidade se sair um animal e fica mais propício a causar 553 

acidentes, ressaltando que é muito importante o requerimento, e na intenção de dar força ao 554 

requerimento pediu para subscrever. O Vereador José Roberto parabenizou o vereador pelo 555 

requerimento e relatou que também é uma preocupação do mesmo e pediu para subscrever. 556 

A Vereadora Ana Karinne relatou que não poderia deixar de somar ao pedido do vereador 557 

quando ele solicita o roço na BR 110, conhecida como trevo de Cacimbas, e devido a 558 

importância pediu para subscrever. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) parabenizou o 559 

vereador pela proposição, relatando que quando transita na BR, seu medo é da entrada de 560 

Cacimbas até a ponte.  Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, 561 

não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores 562 

presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou a Secretária da Casa que encaminhasse 563 
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o requerimento ao seu destino REQUERIMENTO 60/2022, em discussão, o Vereador José 564 

Roberto fez uma citação de Vygotsky que diz que na brincadeira " a criança se comporta além 565 

do comportamento habitual de sua idade, além do seu comportamento diário, no brinquedo, 566 

é como se ela fosse maior do que ela é na realidade". Relatando que baseado em grandes 567 

teóricos percebe-se a necessidade que as escolas têm, principalmente nas escolas infantis da 568 

aquisição de brinquedos, relatando que tendo feito visitas in loco nas comunidades Pintado, 569 

Belo Monte, Solidão, na creche, no Coronel Mariz, ouvindo os professores e crianças é para 570 

que se tenha brinquedos, porque está sem brinquedos nas escolas, relatando que espera que 571 

através da secretaria de educação o município seja sensível e disponibilize brinquedo para as 572 

escolas. A Vereadora Ana Karinne parabenizou e enalteceu a proposição do vereador, 573 

relatando que é de suma importância, porque a criança ela aprende brincando, relatando que 574 

em dois mil e dezenove juntamente com o secretário e o prefeito fazer essa distribuição, 575 

citando que nas redes sociais tem alguns registros, eram diversos brinquedos pedagógicos, 576 

carrinhos de bonecas, jogos e com o tempo os brinquedos vão se desgastando e é de extrema 577 

importância que tenha essa reposição nas escolas, relatando que espera que sejam 578 

distribuídos novos brinquedos e novo recursos pedagógicos a essas crianças facilitando o 579 

trabalho dos professores e com certeza beneficiará o ensino e aprendizagem dessas crianças. 580 

A Vereadora Vania Fernandes somou-se ao requerimento do vereador e pediu para 581 

subscrever, ressaltando que em outro tempo a educação do município já tinha outros 582 

brinquedos e com esse tempo que a escola passou fechada esses brinquedos já se destruíram 583 

e precisam ser renovado, ressaltando que para o aprendizado e desenvolvimento das crianças 584 

o brinquedo é de extrema necessidade. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) parabenizou o 585 

vereador pela proposição. O Vereador Sesiom Wanderley parabenizou o vereador pelo 586 

requerimento e pediu para subscrever, relatando que foi um problema identificado nas visitas 587 

in loco, relatando que realmente há a necessidade de brinquedos para as crianças, ressaltando 588 

que é muito importante o brinquedo para a criança, o que está tendo um desuso ultimamente 589 

quando as crianças estão querendo usar muito os brinquedos digitais, crianças que passam 590 

muito tempo na tela, isso afeta até o psicológico, citando o acontecimento da cidade vizinha 591 

Patos, onde uma criança cometeu homicídio em sua própria casa porque os pais estavam 592 

privando o uso do celular para um jogo e mostra a importância da educação através do 593 

brincar, das brincadeiras como antigamente, de carrinhos, de bolas, entre outros brinquedos 594 

que utilizavam.  Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não 595 

tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores 596 

presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou a Secretária da Casa que encaminhasse 597 

o requerimento ao seu destino REQUERIMENTO 61/2022, em discussão, o Vereador José 598 

Roberto relatou que o requerimento partiu da conversa que teve com Edinho e ele 599 

preocupado com a situação, quando apenas quatro (4) fossas da Lagoa da Serra não foram 600 

desgotadas e ele pede para que seja solucionado o problema para que não tenha problemas 601 

maiores depois, solicitando maior a atenção do município que precisa do desgotamento 602 

dessas fossas. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não 603 

tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores 604 

presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou a Secretária da Casa que encaminhasse 605 

o requerimento ao seu destino. Na sequência, o Sr. Presidente declarou encerrada a ordem 606 

do dia e facultou palavra aos líderes por cinco (05) minutos para cada um que assim o desejar. 607 

Em seguida, o Vereador Flávio Bezerra relatou que como líder da bancada do PSDB queria 608 

informar aos vereadores e a população de Serra Negra que o prefeito está em um encontro 609 

em Brasília e provavelmente vai ficar até sexta-feira correndo atrás de repasse, de liberação 610 
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de recursos federais em torno de até vinte milhões em obras que estão para ser feitos esse 611 

ano, citando o asfalto da Coronel Clementino e Ananias Monteiro, da adutora do município 612 

que está prestes a sair, que ainda deve sair com o início das obras do primeiro semestre de 613 

dois mil e vinte e dois (2022), também teve no gabinete do ministro do desenvolvimento 614 

regional Rogério Marinho, onde foi tentar novos pleitos para o município e diante antemão 615 

não poderia ser diferente, fez um apoio muito especial ao ministro Rogério Marinho pelo 616 

apoio ao município de Serra Negra, a todo o Rio Grande do Norte, nordeste e a país, mas como 617 

prefeito e a Câmara Municipal por milhões de obras que o ministro tem conseguido para o 618 

município de Serra Negra, que em cinco (5) anos a pessoa que ocupa cargo público mas ajudou 619 

o município, indo mais além na história do município o político que mais contribuiu com 620 

recursos com Serra Negra, relatando que o prefeito também foi pleitear recursos do Cfem 621 

para o município, anunciou também a entrega de sementes para o agricultor em parceria com 622 

a secretaria de agricultura do estado está sendo entregue sementes ao município. Finalizou 623 

que essa era algumas notícias que queria passar e com certeza o prefeito chegando de Brasília 624 

mais algumas novidades para o município terá. Após, o senhor Presidente declarou encerrada 625 

a presente sessão às dez horas e trinta minutos (10h e 30min) e convocou a todos os 626 

vereadores para a próxima sessão ordinária que será realizada dia trinta (30) de março de dois 627 

mil e vinte e dois (2022). Câmara Municipal de Vereadores de Serra Negra do Norte, aos vinte 628 

e três (23) dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois (2022).   629 


